

La Coordinación de Discapacidad crece en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Miércoles, 19 de Septiembre de 2018 00:00

{besps}promocionsocialydesarrollohumano19092018|width=215|height=287{/besps}

El Coordinador de Discapacidad Raúl Banegas acompañó al equipo del Centro de Día en las actividades que se desarrollan en la "Casa amiga" de la localidad de Carlos Beguerie. Además de formar parte de las propuestas, Banegas participó del recorrido del edificio donde funciona la escuela primaria N° 7 y la escuela secundaria N° 5 junto al presidente del Consejo Escolar Marcelo Ertini, el arquitecto de la Dirección General de Cultura y Educación y el delegado Daniel Lazcano, para ultimar los detalles y comenzar la adaptación de la puerta y la construcción de un baño para personas con discapacidad.

Por otra parte, también se atendió la inquietud de una docente para poder concretar un viaje recreativo al parque educativo "República de los Niños", que ya viene siendo planificado y del cual participarán alumnos con capacidades diferentes.